

Agencia HR Ratings ratifica calificación de México con perspectiva estable

28 abril 2023

Agencia HR Ratings destaca que Gobierno de México mantiene trayectoria estable de la deuda, con prudencia fiscal, y señala ventajas del “nearshoring”

La agencia **HR Ratings** ratificó la **calificación** de la deuda de **México** de largo plazo en moneda extranjera en la categoría “BBB+” con perspectiva estable.

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público señaló que esta calificación representa tres escalones por encima del grado de inversión. La dependencia añadió que la calificadora **HR Ratings** destacó que el Gobierno de **México** ha mantenido una trayectoria estable de la deuda neta como porcentaje del Producto Interno Bruto (PIB).

Agregó que también ha mostrado prudencia fiscal, y resaltó que logró un buen desempeño económico durante 2022, superando las expectativas.

Hacienda: Manejo prudente de finanzas públicas

La Secretaría de Hacienda puntualizó que esta ratificación de la **deuda** soberana refrenda el compromiso del Gobierno de México con el buen manejo de las finanzas públicas, para continuar con un acceso favorable a los mercados financieros nacionales e internacionales.

Nearshoring, ventaja para México

El **“nearshoring”** o proceso de relocalización de empresas es un “boom” en toda la franja fronteriza. Las compañías buscan rentar espacios en los parques industriales y proveer de manera directa a sus clientes norteamericanos.

La pandemia cambió todo, por ello muchas empresas hoy buscan reducir costos y ser más eficientes. “Estamos sufriendo un cambio debido a la pandemia, además toda la estructura de la industria además el costo de logística se incrementado mucho durante dos años 2020, 2021 eso ha sido un factor muy importante para que los productores tomen en consideración sobre el tema de la reubicación y globalización”, señaló a Fuerza Informativa Azteca en marzo pasado Evan Zhang, gerente de una empresa china ubicada en Nuevo León.

En su comunicado sobre la **calificación** de la **deuda** de **México**, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público indicó que “la agencia resaltó que **México** tiene una oportunidad para aprovechar el proceso de relocalización de empresas para elevar el crecimiento económico. No obstante, es importante continuar con la promoción de políticas públicas que favorezcan la inversión pública y privada del país”.